



Sections de Haute-Garonne

Toulouse, le 12 septembre 2022

L'urgence est à augmenter les salaires et les pensions ! Tous et toutes en grève et dans les manifestations le 29 septembre

Cet été chacun.e a pu constater l'impact concret des effets néfastes du réchauffement climatique. Dans le même temps on a aussi constaté les effets de l'affaiblissement des moyens donnés aux services publics et pour l'intérêt général et les populations : choix néfastes pour l'emploi à l'Office national des forêts, dans les services des pompiers, à Météo France... Nous connaissons bien cette situation à la DGFIP, avec une spirale désastreuse, entre suppressions des emplois mais aussi des services de proximité pour les usagers.

La situation sociale est explosive avec des difficultés croissantes à vivre au vu de l'augmentation des prix, aggravées par les tensions internationales.

Les réponses gouvernementales aux exigences sociales sont bien éloignées du niveau nécessaire.

On est loin du compte dans la Fonction publique. On nous présente un dégel du point d'indice de 3,5 % comme un signe de soutien aux agent.e.s. ; chacun a en mémoire que depuis 10 ans nous n'avions eu absolument aucune revalorisation... et surtout, l'inflation en France est de 7 % en un an et annoncée en augmentation dans les mois futurs.

On est loin du compte à la DGFIP quand on ouvre des « négociations indemnitaires » sans rien proposer avant 2023 (!!!), tant pour nos régimes indemnitaires, que pour les promotions de carrières, voire pour les remboursements de frais, de transports, de restauration, de télétravail...

On est loin du compte quand on ose évoquer un énième allongement de la durée de cotisation pour faire valoir ses droits à la retraite ou quand on parle encore de durcir les conditions d'indemnisation des demandeurs d'emplois.

Nous perdons chacun.e du pouvoir d'achat chaque jour, et comme tous les salarié.e.s du public et du privé, les agent.e.s de la DGFIP réclament leur dû !

Nous invitons les personnels à discuter collectivement de la préparation de la riposte nécessaire. La journée de grève inter-professionnelle du 29 septembre doit être un moment essentiel de la construction du rapport de force dans la durée. Il est essentiel que les mobilisations collectives s'intensifient dans tout le pays si nous voulons aboutir à la satisfaction de nos légitimes revendications salariales.

**Tous et toutes en grève le 29 septembre !
Tous et toutes à la manifestation avec deux rendez-vous :**

- devant la direction rue des Lois à 12h30
- à la manifestation à 14h30 Place Arnaud Bernard